

学校教育目標「豊かな人間性とたくましく生きぬく力を身につける子どもの育成」

しきなん

敷島南小学校
学校だより No. 7
令和3年6月9日
学校長 丸茂和也

♪ 美しい心を育てる♪ ～全校無言清掃への取り組みから～

今年度児童総会で提案があった「無言清掃」の取り組みが、6月1日（火）の代表委員会を経て、7日（月）よりスタートしました。代表委員会では「どのような取り組みをすれば無言で集中してそうじができるか」について各学級で話し合いました。

そして児童会より「無言清掃さしすせそ」が提案され、それに沿って全校で進めていくこととなりました。



無言清掃「さしすせそ」

さっとはじめる、**し**ずかに集中、**す**みずみにまで、**せ**きにんをもって、**そ**うじのかたづけをきれいに

無言清掃に込める願いは、集中力を高めたり、自分の分担を責任もってきれいにすることで責任感や達成感を育てたり、自分のやったことが全校の役に立っているという自己有用感を伸ばし、人や物を愛する気持ちをもち、優しさや温かさといった人としての大切な心を育てるところにあります。「無言清掃」をぜひとも敷島南小学校の「校風」にしたいと思っています。今日も心を入れて全校で取り組んでいます。



♪ 夢は大空へ、心は胸の中に♪ ～人権の花贈呈式より～



6月8日（火）に「人権の花贈呈式」が校庭で行われました。会の方より、人権とは人が生まれながらにして持っている、人らしく生きる権利であること、自分や周りの人を大切にしながら優しく温かい学校や社会をつくっていく力とのお話をいただきました。甲斐市マスコットキャラクターである「やはたいぬ」くんや人権キャラクターの「あゆみちゃん」が登場したときは子どもたちから歓声が上がりました。花の苗や土などをいただき、最後に自分の夢を記した風船を大空に飛ばしました。驚いたことに何と飛ばして2時間後に風船の一つが、100KM以上離れた東京・池袋の大塚ろう学校さんに届いたとの連絡をいただきました。

笑顔がすてきでやさしい心をもった敷島南小学校の子どもたち、みんなが夢をかなえてほしい、ひとりじゃできないこともみんなであればできるから、そんな経験をたくさんしてほしい、そんな気持ちをもてる機会となりました。ここで得たことを学校全体で今後につなげ、活かしていきたいと思います。



♪ 夢に向かって大きく♪ ～教育実習の先生の紹介～

5月31日（月）より、教育実習生の「石川のか先生」が将来教員になるために、2年3組を中心に全校の先生方や子どもたちとふれあいながら実習に励んでいます。毎日情熱いっぱい自分から子どもたちの中へ飛び込んでくれています。実習は6月25日（金）までになります。一つでも多くのことを学び、感じて未来に活かしてもらえればと思います。



♪ 前号の答え♪

(できる) (できる) 必ず(できる)

(できる)と思えば 必ず(できる)

できないと思わず (できる)と信じ 常に私は進歩する

(できる) (できる) 必ず(できる)



本校ではホームページを通じて、学校生活の様子を伝えています。ホームページの「お知らせ」のコーナーに最新の様子が掲載されています。是非アクセスしてみてください。

<http://www.city-kai.ed.jp/smscho/>